

60+ Senioren Treff Hochdorf – Veloferien in Breisach am Rhein»

Dieses Jahr verbrachte die 27-köpfige Gruppe des Senioren Treffs 60+ ihre Veloferien in Breisach am Rhein. Unter der fachkundigen Führung der Radtourenleiter der Firma Gössi-Carreisen AG, Oskar Zumstein und Markus Furrer, wurde die fünftägige Tour im Elsass auf der Haut-Koenigsbourg gestartet. Sie führte durch schmucke, elsässische Weindörfer nach Markolsheim, an die Maginot-Festung und entlang des Rhein-Rhône-Kanals zum hübschen Städtchen Breisach am Rhein, unserem Ausgangsort. Von dort unternahm die Gruppe tägliche Ausflüge rund um den Kaiserstuhl oder zu den historischen Städten Colmar und Freiburg im Breisgau und wieder zum Ausgangsort zurück. In Niederweiler bei Müllheim endete nach zurückgelegten rund 300 km die Velotour. Leider war dieses Jahr der Wettergott kein Velofahrer. Die teils heftigen Regenschauer während den einzelnen Touren stellten die Wetterfestigkeit der Teilnehmenden auf harte Probe.

Nebst dem Sportlichen kam auch die Kultur nicht zu kurz. Es wurden Sehenswürdigkeiten, wie die schönen, historischen Orte Colmar und Freiburg mit dem Münster sowie das Kräutermuseum in Burkheim besichtigt. Zum Abschluss wurden beim Weingut Hermann Dörflinger in Müllheim die badische Weinkultur vorgestellt, dabei durften markgräfische Spitzenweine verkostet werden. Am Abend wurde jeweils beim geselligen Beisammensein die Kameradschaft gepflegt. Der Abstecher nach Breisach bescherte allen Teilnehmenden fünf wunderschöne Ferientage und wird in bester Erinnerung bleiben.